

## Raphaël Cohen

Tél. : (+4122)346 9900

E-mail : [rc@getratex.ch](mailto:rc@getratex.ch) [www.managementboosters.com](http://www.managementboosters.com)

### **RAPHAEL COHEN : SERIAL-ENTREPRENEUR et BUSINESS BOOSTER**

Raphaël Cohen obtint son doctorat en 1982 alors qu'il dirigeait, depuis 1978, la groupe international d'entreprises, incluant plusieurs start-ups, dont il est toujours le CEO. Son expérience professionnelle sur 3 continents l'a conduit à développer une expertise en stratégie et gestion d'entreprise, négociation, ressources humaines, gestion financière, divers aspects juridiques (fiscalité, immobilier, fusions et acquisitions, etc.), gestion de patrimoine, direction par intérim, restructuration et gestion de crise.

En tant que business angel et chef d'entreprise actif, il apporte son savoir-faire à ses interventions en tant qu'enseignant et consultant, notamment pour coacher des cadres supérieurs, des banquiers, des administrateurs ou des chefs d'entreprises. Sa théorie, « innovation by Opportunity », mise en œuvre dans des séminaires de formation, conduit les entrepreneurs à identifier analyser et exploiter les opportunités apportant des avantages concurrentiels à leur entreprise. Il coache aussi les cadres des grandes organisations désirant stimuler l'innovation et les comportements intrapreneuriaux.

Il est membre de plusieurs conseils d'administration et publie régulièrement des articles dans l'AGEFI, PME Magazine ainsi que dans d'autres publications.

A part ses interventions comme conférencier et enseignant, il a conçu et dirige le Certificat Universitaire de Formation Exécutive en Entrepreneurship de l'Université de Genève, qui aboutit à l'obtention d'un Executive MBA avec mention Entrepreneurship, ainsi que le cours de gestion pour les médecins et cadres des Hôpitaux Universitaires de Genève. Il a par ailleurs été jusqu'en 2002, directeur des cours d'entrepreneurship de l'EPFL (CREATE) ainsi que de la Faculté des sciences de l'Université de Genève.

### **RAPHAEL COHEN : SERIAL-ENTREPRENEUR and BUSINESS BOOSTER**

Raphael obtained his Ph.D. in Economics in 1982 while managing the international group of companies, including several start-ups, which he still directs. His working experience on 3 continents led him to develop expertise in strategic analysis et business development, management, negotiation, HR, coaching and mentoring, financial engineering, legal affairs (intl. taxation, licensing, real estate. M&A, etc.), asset management, turning-around businesses, interim and crisis management. As active CEO and business angel, he brings his hand-on experience in his lecturing and consulting activities providing coaching and management services to senior executives, bankers, directors and entrepreneurs. The "Innovation by Opportunity" model he has developed leads intrapreneurs to identify, analyze and seize opportunities bringing competitive advantages to their company. He thus trains executives in large organizations willing to stimulate innovation and entrepreneurial behaviour.

He serves on the board of several companies and is a regular contributor to L?AGEFI, PMD Magazine and other business publications.

In addition to his lecturing and teaching activities, he designed and manages the University of Geneva Certificate of Executive Education and Entrepreneurship, which leads to an Executive MBA in Entrepreneurship, as well as the management skills education program for physicians and executives at HUG (Geneva University Hospitals). He has until 2002 managed the first four CREATE courses of Entrepreneurship at both University of Geneva and EPFL (Swiss Federal Institute of Technology) designed to engineers and scientists.